



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller

Marianne Langer

Fraktionsmitglieder:

Brigitta Bacak
Reinhard Bernsdorf
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Sebastian Kratzer
Marianne Langer, stellv. Fraktionssprecherin
Tamara Randlshofer

München, 19 .09. 2018

Sanierung der Fußwegverbindung von der Wiesentfelser Straße zur Wiesenthauer Straße

Antrag:

Der Bezirksausschuss fordert die Landeshauptstadt München auf:

- die Fußwegverbindung von der Wiesentfelser Straße zur Wiesenthauer Straße in Zusammenarbeit mit dem Grundstückseigentümer schnellstmöglich zu sanieren

Begründung:

Von der Wiesentfelser Straße, im Abschnitt ab Ehrenbürgstraße bis zur Wiesenthauer Straße ist der Weg so schadhaft das man bereits von gefährlich sprechen muss.

Dieser Weg dient als Verbindungsweg von der Wiesentfelser Straße zur Limesstraße, zum Aufseßer Platz und nicht zuletzt als Schulweg.

Das Befahren ist sowohl mit Kinderwagen wie auch mit Rollator oder Fahrrad eine extreme Herausforderung.

Im Winter wird es durch die Glätte nicht besser.

Der alte Baumbestand, welcher diesen Weg begleitet und beschattet, die wunderschöne Grünanlage, welche von der Bevölkerung sehr geschätzt wird benötigt einen ordentlich sanierten Fußweg.

gez. Marianne Langer

